
平成２７年９月定例会

発 言 通 告 書

議 会 事 務 局



発 言 者 順 序

９月１０日（木） 吉　田　英　司 （自　民） １

関　口　京　子 （公　明） ２

松　本　幸　恵 （共　産） ３

木　岡　　　崇（川口新風会） ４

９月１１日（金） 芦　田　芳　枝 （公　明） ５

関　　　裕　通 （自　民） ６

今　井　初　枝 （共　産） ７

杉　本　佳　代 （自　民） ８

９月１４日（月） 金　子　幸　弘 （共　産） ９

前　田　亜　希 （自　民） 10

９月１５日（火） 最　上　祐　次

奥　富　精　一

幡　野　　　茂 （公　明） 11

14

13

12

岡　村　ゆり子 （無所属）

（自　民）

（川口新風会）



吉 田 英 司 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 交通政策を考える 

  (1) 川口市公共交通計画等の策定を 

  (2) 市の玄関口、ＪＲ川口駅の更なる拠点性の向上について

    ア 湘南新宿ラインの川口駅停車に向けた市と県の取り

     組み状況は 

    イ 上野東京ライン（高崎線・宇都宮線）の停車、京浜

     東北線始発、駅舎など川口駅の課題解決に向けた取り

     組みについて 

  (3) 市内のバス路線について 

  (4) 自転車安全利用条例の制定を 

    ア 昨年の道交法改正から 

    イ 市の取り組みについて 

  (5) 交通政策を推進する組織体制のあり方について 

２ 新庁舎建設について 

  (1) 今後の新庁舎建設のスケジュールについて 

  (2) 新庁舎と本市の水害対策について 

    ア 庁舎整備の考え方 

    イ 災害対策本部設置の考え方 

  (3) 今後の新庁舎設計にあたり、市の見解は 

  (4) 将来を見据えた新庁舎の規模の考え方について 

３ 新市立高等学校の建設について 

  (1) 着工予定の校舎棟の特色について 

  (2) 校舎棟竣工後のその他施設の内容や整備内容について 

  (3) ソフト面として、まずは本市で一番の学校を目指すとこ

   ろの、具体的な取り組みについて 

４ ドッグランやバーベキュー場設置の要望から 

  (1) 実現の可能性について 

  (2) 今後の取り組みについて 

５ 第６期高齢者福祉計画・介護保険事業計画から 

  (1) 新しい総合事業（地域支援事業）移行について 
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吉 田 英 司 議員（質問方法「一問一答」）

   (2) 地域医療と介護の連携について 

  (3) 地域包括支援センターの体制整備について 

    ア 地域包括支援センターの設置基準について 

    イ 地域包括支援センターの機能強化には数の増設より

     人員増強のほうが効果的ではないか 

６ 子ども支援と子育て支援について 

  (1) 新制度からの現在の市の見解は 

  (2) 現在の取り組みについて 

  (3) 就園奨励費補助事業の充実を 

７ 成年後見センターについて 

  (1) 成年後見センターの活動内容について 

  (2) 市民後見人について 

  (3) 市民との協働について 

８ マイナンバー制度について 

  (1) 制度実施のスケジュールについて 

  (2) マイナンバー通知の周知・啓発について 

  (3) 情報セキュリティについて 

９ 足立区入谷９丁目で起きていることＰＡＲＴ７ 

  (1) これまでの経過状況と取り組みについて 

  (2) 反社会的団体の規制に関する条例について 

10 地域関係 

  (1) 朝日１丁目～６丁目、弥平１丁目～４丁目の道路冠水・

   治水対策について 

  (2) 芝銀座通り付近の道路冠水・治水対策について 

  (3) 芝中央通りの安全性について 

  (4) けやき通りの開通は 

  (5) 施設マネジメントや長寿命化計画から 

    ア 幸町小学校・栄町公民館の複合（融合）化施設につ

     いて 
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吉 田 英 司 議員（質問方法「一問一答」）

      (ｱ) 複合（融合）化した理由について 

     (ｲ) 今後のスケジュールについて 

    イ 新市立高等学校第２校地について（朝日５丁目内）

     (ｱ) 現在の第２校地の整備計画は 

     (ｲ) 周辺公共施設との複合（融合）化の検討を 

     (ｳ) 地域との意見交換会について 
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関 口 京 子 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 地方創生戦略の推進について 

(1) 地域の特性に即した地域課題の解決について 

  (2) 若い世代の就労・結婚・子育ての希望の実現について 

  (3) 中小企業の海外展開支援について 

２ 若者支援について 

(1) 「若者の夢へのチャレンジ応援」について 

  (2) 自治体の少子化対策としての婚活支援について 

３ マイナンバー制度について 

(1) マイナンバー制度による「通知カード」「個人番号カード」

   の交付内容及び周知方法について 

  (2) 本市の情報漏えい対策について 

４ 市民サービスの向上について 

  (1) 防災対策について 

    ア 防災対策に女性の視点を 

     (ｱ) 「地方防災会議」への女性委員の登用の現状につ

      いて 

     (ｲ) 本市防災担当部局への女性管理職の登用等について

     (ｳ) 女性の視点での「防災対策意見交換会」の開催に

      ついて 

    イ 「耐震シェルター」の補助について 

  (2) 「地域コミュニティ」について 

    ア アンケート調査の分析結果と今後の取り組みについて

    イ 町会未加入者を含む「地域コミュニティ」の方向性

     について 

  (3) 市民の健康増進のため「ヘルスケアポイント」の導入を

  (4) 若い世代から高齢者まで楽しめる「ハイウェイオアシス」

   及び（仮称）赤山歴史自然公園の開設について 

    ア ハイウェイオアシスに「刈谷モデル」のような要素

     の導入について 

    イ （仮称）赤山歴史自然公園に「ふなばしアンデルセ

     ン公園」のような要素の導入について 
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関 口 京 子 議員（質問方法「一括質問」）

 ５ 教育について 

  (1) 学力向上について 

    ア 全国学力・学習状況調査結果の本市の捉え方について

    イ 本市の学力向上に向けた具体的な取り組みについて

  (2) 市立高等学校での「午睡タイム」について 

  (3) 「新市立高等学校の資金調達」について 

    ア （仮称）「新市立高等学校の施設整備基金と人材育成

     基金」設置のための条例制定について 

    イ 地方債発行時に「ミニ公募債」の発行を 

６ 「ふるさと納税」について 

  (1) 本市における「ふるさと納税」の推進について 

  (2) 本市の「ふるさと名物」について 

７ 本市の「国際化の推進」について 

  (1) 「中学生・高校生海外派遣事業」について 

    ア 中学生海外派遣事業の経過と成果について 

    イ 高校生海外派遣事業の経過と成果について 

  (2) 国際友好・姉妹都市の提携について 

８ 「夜間急患診療所」の開設について 

  (1) 昨年中の川口市内外医療機関への搬送者数及び搬送率に

   ついて 

  (2) 本市の救急搬送における軽症者と重症者の全体に占める

   割合について 

  (3) 中核市移行後の「夜間急患診療所」の開設について 

９ 地域問題について 

  (1) ＪＲ東川口駅ホームの改善について 

  (2) 武蔵野線東川口駅高架下の水害対策について 

  (3) 「石神・西立野地区の区画整理」の推進について 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 地方創生と総合戦略について 

  (1) 地方創生が道州制導入の下地作りとならないのか 

  (2) 自治体間競争に乗るのではなく地域の実情や住民の内発

   的な取り組みとの整合性に充分に配慮したものに 

２ 存立危機事態と自治体との関係性について 

３ 中核市移行の検討について 

  (1) 中核市移行後の川口市の姿をもっと明確に 

  (2) 今後の市民説明会の開催について 

  (3) 川口市保健所設置基本方針（案）にかかわって 

    ア 具体的な取り組みについて明確に示すこと 

    イ 保健センターの保健師の大幅な増員を図ること 

４ 国民健康保険制度の今後について 

  (1) 広域化に伴う本市への影響について 

    ア 今後の制度改正が本市の国保運営の安定化につなが

     るのか 

    イ 被保険者の負担について、保険税がさらなる負担増

     につながるのではないか 

  (2) 国保の充実のために国が責任を果たすよう求めること 

５ 指定管理者制度について 

  (1) 指定管理者制度運用指針の改定について 

    ア 指定管理者候補者の募集の変更について 

    イ 指定期間の変更について 

  (2) 指定管理者候補者の選定の経過について 

６ 公有地の活用・処分について 

  (1) 土地開発公社の土地について 

  (2) 三セク債で代物弁済された市有地について 

  (3) 処分についての透明性を確保すること 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」）

 ７ 子ども・保護者の視点にたった保育を 

  (1) 保育料について 

    ア 保育料の大幅な負担増を見直し、子育て世帯の負担

     軽減を図ること 

    イ 多子減免の拡充を 

  (2) 延長保育料について 

    ア 各園の状況について 

    イ 延長保育料の負担軽減策を 

  (3) 公立保育所における指定管理者制度について 

  (4) 待機児童解消の施策について 

８ 学びを保障する教育環境の充実を 

  (1) 特別支援教育の拡充について 

    ア 特別支援学級の新設を 

    イ 中期的な設置率の引き上げ目標を 

    ウ 職員の配置を増やすこと 

    エ 通級指導教室の拡充について 

  (2) 教育費の保護者負担軽減を 

    ア 教育費負担についての実態を把握し、軽減に努める

     こと 

    イ 消耗品費など教材費の拡充を 

  (3) 学童保育室について 

    ア 教室の確保について 

    イ 夏休みの体制について 

    ウ 委託業者変更時の引継ぎについて 
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木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 市役所新庁舎の建て替えについて 

  (1) 新庁舎建設地として現在地が優れている具体的理由につ

いて 

  (2) 災害対策本部のあり方について 

    ア 災害対策本部に必要な機能と人員について 

    イ 災害対策本部は避難指示区域外に設置すべき 

２ これまで以上に市民にとって頼れる川口市立医療センターと

なるために 

  (1) 精神障害者が他の疾病で救急搬送されたときの対応につ

いて 

  (2) 精神疾患があっても救急搬送を受け入れやすい体制の構

築を 

  (3) 精神科の常勤医師の確保とチーム体制の構築を 

  (4) 医療センターのケースワーク機能の強化を 

３ 児童虐待の早期発見・早期対応のための体制強化を 

  (1) 医療センターにも児童虐待と判断されるケースについて

被虐待児対応チームを作る仕組みの導入を 

  (2) 子ども用、保護者用の虐待チェックリストの作成を 

  (3) 児童虐待対応フローの作成を 

  (4) 国からの予算確保を 

４ 中核市移行にあたり精神障害者へのサポート体制の強化を 

  (1) 埼玉県から委譲予定の精神保健分野の事務について 

  (2) 精神保健分野の事務に必要な人員について 

  (3) 精神保健福祉士の確保と養成について 

５ 川口市のこれからの保育のあり方について 

  (1) 保育所利用者負担いわゆる保育料の引き下げを 

  (2) 今後の定員増と保育所の配置について 
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木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」）

 ６ 新市立高等学校の大ホールを市内小中学校の練習や発表の場

として活用を 

７ 小学校低学年時における基礎学力について 

  (1) 小学校低学年時における基礎学力を身につけるための取

り組みを 

  (2) 教師・講師等の確保・増員配置について 

  (3) 補充学習の時間確保について 

８ 空家等対策の推進に関する特別措置法の成立を受けて 

  (1) 川口市空き家等の適正管理に関する条例と空家等対策の

推進に関する特別措置法の定義等の関係について 

    ア 特別措置法の「特定空家等」と市条例第２条第２項

の管理不全な状態の定義について 

    イ 「勧告」について 

    ウ 立ち入り調査について 

  (2) 特定空家等を認定する合議体の設置を 

(3) 現在の本市の空き家対策の現状と解決困難事例の原因に

ついて 

９ 埼玉高速鉄道の黒字化の見通しと運賃値下げの検討について

  (1) 第１四半期を受けての通期の損益予測 

  (2) 黒字化が見通せた時点から具体的な運賃値下げの検討を

10 戸塚地区の課題について 

  (1) 戸塚地区に３つ目の中学校を 

  (2) 老朽化した戸塚支所を東川口駅前行政センターに 

  (3) 東川口駅南北口のロータリーに一般車の乗降スペースを

  (4) ３歳児健康診査を戸塚地区で実施を 

  (5) 佐藤第二公園付近の伝右川に人道橋を 
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芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 教育について 

  (1) 放課後児童クラブについて 

    ア 学年別の利用児童数について 

    イ 空き教室がない学校の対応について 

    ウ 支援員の配置について 

    エ 支援員の研修について 

    オ 保育内容の充実について 

    カ 保育時間の延長について 

  (2) 放課後子供教室について 

  (3) 多様な学びについて 

    ア 中学校夜間学級の設置について 

    イ 不登校対策について 

  (4) いじめ問題対策について 

  (5) 若手教員のスキルアップについて 

  (6) 学校図書館の司書配置について 

２ 福祉について 

  (1) ひとり親家庭への支援について 

  (2) 子ども発達支援センターについて 

  (3) 福祉避難所について 

    ア 福祉避難所の受け入れについて 

    イ 福祉避難所の拡充について 

３ 子ども子育て支援について 

  (1) 保育事故防止について 

    ア 事故防止の取り組みについて 

    イ 加配人数の拡充について 

    ウ 看護師の活用について 

    エ 保育士などの研修について 

    オ 保育補助員の研修について 

  (2) 防災の知識について 

  (3) 保育施設利用者の対応について 
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芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」）

 ４ 健康について 

  (1) かかりつけ薬局について 

    ア 薬局利用のメリットについて 

    イ かかりつけ薬局の重要性について 

  (2) 高齢者肺炎球菌予防接種について 

    ア 未接種者への再通知について 

    イ 周知について 

５ 人と動物が幸せに暮らす社会を目指して 

  (1) 本市の犬・猫・負傷動物の収容施設について 

  (2) 地域猫活動について 

  (3) （仮称）動物愛護及び管理条例の制定について 

６ 安全安心なまちづくり 

  (1) 街路樹の管理について 

    ア 根上がりの対応について 

    イ 植樹する際の根上がり対策について 

  (2) 防災活動について 

    ア 私設消火栓について 

    イ 狭隘道路の消火活動について 

  (3) 学校へのＡＥＤ設置拡充について 

７ １８歳選挙権について 

  (1) 主権者教育について 

  (2) 模擬投票について 

  (3) 選挙事務体験について 

  (4) 投票率アップなどの取り組みについて 

８ 地域問題について 

都市計画道路浦和東京線の開通について 
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関   裕 通 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 未利用施設のマネジメントについて～旧領家下水処理場跡地～

２ 災害時における避難対策について 

  (1) 避難行動要支援者の対策について 

  (2) 聴覚障害者の手話通訳と外国人の通訳の活用について 

    ア 手話通訳の現状について 

    イ 外国人通訳の現状について 

  (3) 避難所におけるペットの扱いについて 

３ 中核市移行に伴う保健所の設置について 

  (1) 市保健所の専門職の採用と養成について 

  (2) 市保健所の効率化について 

４ 消防力の向上について 

  (1) 消防団拠点施設の整備 

  (2) 消防団特別点検の実施にあたって 

  (3) 救急車の増車について 

  (4) 消防力整備計画の策定 

５ いじめ防止対策について 

６ 高齢者が元気で過ごせるために 

  (1) 健康で元気な高齢者の支援 

  (2) 老人クラブの活性化 

７ ごみ問題 

  (1) 最終処分場の延命化 

    ア ごみ減量化の啓発について 

    イ 焼却灰の減量化について 

  (2) ごみ出しのルール違反が多い集積所対策 

８ 選挙と投票所のあり方について 

  (1) １８歳からの選挙権開始に向けた学校の取り組み 

    ア 市教育委員会の見解は 
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関   裕 通 議員（質問方法「一問一答」）

     イ 現在の取り組み状況について 

    ウ 今後の取り組みについて 

  (2) 投票所を増設することについて 

    ア ショッピングセンターに期日前投票所を 

    イ きめ細かく投票所を設置することについて 

  (3) 駅前に公営掲示板を設置することについて 

９ たたら祭りの流し踊り会場について 

10 地域の問題 

  (1) 南平公民館の空調改修について 

  (2) 元郷保育所跡地利用について 
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今 井 初 枝 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 自治体の雇用改善策について 

  (1) 正規雇用があたりまえの法整備を 

  (2) 常勤的非正規職員の正規化について 

  (3) 正規職員の増員を 

  (4) 市内中小企業の雇用対策にも支援を 

２ 教育について 

  (1) 学校給食について 

    ア 自校調理を全校にすすめること 

    イ 全校に栄養士の配置を進めること 

    ウ 全校に、アレルギー対策として除去食と代替え食の

     対応を進めること 

    エ 学校給食に使う食材は国内産や市内を含む近隣地域

     から調達すること 

  (2) 子どもたち一人ひとりの教育を保障するための教育現場

の雇用について 

    ア 教師の負担軽減のためにも増員を 

    イ 県に対して、特別選考試験の改善を求め、臨時教員

     の正規雇用化を支援すること 

３ 市民の命を守る市政に 

  (1) 市民に信頼される医療センターに 

  (2) 救急救命について 

    ア 救急救命士の研修について詳細を 

    イ 病院までの収容時間と時間短縮対策について 

    ウ 救急救命士の現在の人数と今後の育成について 

    エ 芝園分署に救急車配置を 

４ 地域にやさしいごみ減量と生活環境の改善を 

  (1) ごみ減量の取り組みについて 

    ア 一般廃棄物排出量の動向について 

    イ 小学生の環境教育の推進を 

  (2) 廃油からバイオディーゼル燃料を 

  (3) ごみ集積ステーションについて 
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今 井 初 枝 議員（質問方法「一問一答」） 

 ５ 交通体系将来構想について 

  (1) 高齢者や子育て世帯にやさしい交通体系将来構想に 

  (2) バス等の公共交通機関の位置付け 

    ア 交通体系将来構想にバスの位置付けを重視すること

    イ みんななかまバスの改善を 

６ 高齢な方たちが安心して暮らせるまちづくりを 

  (1) たたら荘のお風呂について 

  (2) 地域包括支援センターの拡充を 

７ 障害をもつすべての方が安心して暮らせるように 

８ コミュニティの中心となる中学校への支援について 

  (1) 学校選択制の廃止も含めた見直しを 

  (2) 小谷場地域における中学校活性化対策に市として支援を
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 里親制度について 

  (1) 本市における要保護児童に対する取り組み状況について

  (2) 南児童相談所への相談状況の把握について 

  (3) 養育困難な児童への対応について 

  (4) 本市における里親の登録数について 

  (5) 里親支援体制の整備について 

  (6) 里親に関する情報提供について 

  (7) 地域と連携した本市の里親支援の取り組み状況について

  (8) 里親にショートステイを委託する考えについて 

２ 子育て支援について 

  (1) 入園料補助金制度の確立について 

  (2) 保護者への直接給付に係る弊害防止策について 

  (3) 私立幼稚園事務費交付金について 

    ア 交付額の状況について 

    イ 現状の交付額で対応は可能か 

  (4) 直接給付以外の補助について 

    ア その内容について 

    イ 見直しの考えは 

  (5) 本市における認定こども園を取り巻く状況について 

  (6) 認定こども園への支援策について 

  (7) 私立幼稚園預かり保育について 

    ア 把握している状況について 

    イ 市単独補助の考えについて 

３ 地方創生に係る都市農業の活性化策について 

  (1) 特区申請の考えは 

  (2) 新井宿駅前に人を呼ぶための行政支援について 

  (3) 埼玉高速鉄道株式会社の協力について 

４ 新井宿駅南側市街化区域のまちづくりの検討状況について 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」）

 ５ 市職員の人事評価制度について 

  (1) 採用試験方式について 

  (2) 中途採用の状況について 

  (3) 就職内定辞退者の割合について 

  (4) 本市におけるメンター制度の利用状況について 

  (5) 昇任における選抜について 

  (6) 昇任と給与の相関性について 

  (7) 繰り返しの病気休暇の取得について 

  (8) 目標管理制度を含めた人事評価制度の導入状況について

  (9) 職位ごとの役割について 

  (10)昇給への勤務成績の反映について 

  (11)人事考課の評価方式について 

  (12)職員基本条例制定に対する市の考えについて 

６ 川口市立医療センターの実情について 

  (1) 常勤医師の勤務時間について 

  (2) 常勤医師の負担軽減への対応について 

  (3) 常勤医師の平均給与について 

  (4) 常勤医師の時間外勤務手当の支給状況について 

  (5) 現場医師の声の反映について 

  (6) プライマリーケア医師の配置について 

  (7) 医師の研修体制の状況について 

  (8) 平成２６年度診療報酬改定の対応状況について 

  (9) ７対１入院基本料要件の厳格化による影響について 

  (10)一般病床における入院基本料要件の厳格化による影響に

ついて 

  (11)総合入院体制加算は取得しているか 

  (12)ＤＰＣの機能評価係数Ⅱの告示について 

  (13)常勤の医療センター事務職の平均在職年数について 

  (14)医業費用における委託料の割合について 

  (15)本市の感染防止対策について 

    ア 現状について 

    イ 感染症に対する市民の安心感の醸成について 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」）

   (16)夜間や休日等の受診患者数の推移について 

  (17)かかりつけ医を持つことの推奨状況について 

  (18)差額ベッドの種別ごとの利用状況について 

  (19)病院食の患者からの評判について 

７ 市の花「鉄砲ユリ」の存続危機について 

  (1) 鉄砲ユリが市の花として指定された理由について 

  (2) 鉄砲ユリの認知度について 

  (3) 栽培状況の把握について 

  (4) 市民への鉄砲ユリのアピールについて 

  (5) 花き生産の広報について 

  (6) 今後の支援について 

８ 北スポーツセンターと神根運動場 

  (1) スポーツ関係施設への民間活力の導入について 

  (2) トイレ整備など今後の計画について 

９ 神根地域の学校通学路の安全体制について 

  (1) 進め方を含めた四者合同会議の連携の状況について 

  (2) この会議を他地域で広める考えについて 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 地方自治法に根差した川口市財政の活用を 

  (1) 川口市の財政状況について 

    ア 市の税収と川口市政について 

    イ 川口市の財産について 

    ウ 市債について 

    エ 実質収支について 

  (2) ３大プロジェクト実施にあたって 

    ア 川口市財政への影響について 

    イ 環境対策の考えについて 

２ 川口市が先頭に立ってエネルギー循環型社会の実現を 

  (1) かわぐちグリーン・エナジー戦略の進捗状況について 

    ア 再生可能エネルギー利用の推進 

    イ 省エネルギーの推進 

    ウ 次世代自動車の普及促進 

  (2) 温室効果ガス排出量削減活動に係る“元気”川口商品券

   について 

  (3) 公共施設における太陽光発電システムの設置状況について

  (4) ごみ収集車の環境対策について 

３ 市内商工業者への支援を地域経済の健全な発展につなげること

  (1) 川口市と川口商工会議所・鳩ヶ谷商工会の連携について

  (2) 地域経済の健全な発展のために公契約条例について研究

   して制定を 

  (3) 住宅リフォーム助成制度の抜本的な予算拡充を 

４ 川口市の災害対応について 

  (1) 広域避難場所となっているグリーンセンターについて 

  (2) 医療センターとグリーンセンターの連携について 

  (3) 市内公共施設の耐震化の現状と計画について 

    ア 公民館について 

    イ 消防庁舎、消防団車庫について 

    ウ 橋梁について 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」）

 ５ 鳩ヶ谷地域の諸課題について 

  (1) 里土地区画整理事業について 

    ア 区画整理事業の進捗状況について 

    イ 密集地対策の共同化事業について 

  (2) 旧鳩ヶ谷市民プール跡地に防災機能を持つ公園を 

    ア プール施設の解体・撤去の早期実施を 

    イ 輻射熱や延焼を防ぐための植栽を 
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前 田 亜 希 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 地方創生について 

  (1) 本市の「強み」と「弱み」の分析に基づく総合戦略展開

   の方向性について 

  (2) 本市総合戦略の策定スケジュールについて 

２ 選挙権の１８歳への引き下げについて 

  (1) 啓発・周知について 

  (2) 市の審議会や委員会等、委員登用について 

３ 商店街支援について 

  (1) 商業活性化の決意を 

  (2) 車での来客に対する支援について 

  (3) 商店街の市外への販売促進支援について 

４ 子育て支援について 

  (1) 保育について 

    ア 来年度の保育所整備計画について 

    イ 第三子以降の負担軽減について 

    ウ ３歳児以降の受け入れ体制について 

    エ 小規模保育施設におけるアレルギー児対応について

    オ 保育士の処遇改善について 

  (2) 病児・病後児保育について 

    ア 休止の理由は 

    イ 今後の開設のめどは 

  (3) 放課後児童クラブの利用時間拡大について 

５ 認知症対策について 

  (1) 認知症サポーターについて 

    ア 現在市では何人の認知症サポーターがいるか 

    イ 認知症サポーターの目標人数は 

    ウ 小中学生に認知症サポーター養成講座の受講を 

    エ 一般の方にも認知症サポーター養成講座の受講促進を

    オ 若年性認知症への支援について 

  (2) 認知症の早期発見について 
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前 田 亜 希 議員（質問方法「一問一答」） 

 ６ おもいやり駐車場の利用対象者について 

７ 防災対策について 

(1) 防災倉庫設置時の自主防災組織への助成について 

  (2) 空き家の防災倉庫としての活用について 

８ 市役所内における情報漏洩対策について 

  (1) インターネットに対する安全対策について 

  (2) 社会保障・税番号制度開始に伴う個人情報の取り扱いに

   ついて 

９ 河川について 

  (1) 竪川の浄化について 

  (2) 芝川沿いの堤脚水路について 
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幡 野   茂 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 空き家対策について 

  (1) 特定空家等の判断基準について 

  (2) 行政代執行について 

  (3) 危険空き家への解体費用補助と低金利融資について 

２ 道路陥没の未然防止について 

  (1) 道路陥没の現状について 

  (2) 道路の空洞化調査について 

３ 学校トイレの改善について 

  (1) 小学校トイレの清掃について 

  (2) 洋式化率の見直しについて 

  (3) トイレの丸ごとリフォームについて 

  (4) 災害時に備えたトイレの整備について 

４ 自転車の安全利用について 

  (1) ルール遵守の徹底について 

  (2) 自転車ネットワーク計画の策定で自転車通行空間の整備

について 

  (3) 市営駐輪場へのメンテナンスルームの開設について 

  (4) 自転車の安全な利用に関する条例について 

５ 防犯対策について 

  (1) 振り込め詐欺防止対策について 

  (2) 防犯カメラの設置について 

  (3) 防犯パトロールについて 

６ ドッグランについて 

７ 地域問題について 

  (1) 新郷地区の浸水対策と埼玉県との連携について 

  (2) 新郷スポーツセンター、新郷南公民館の耐震補強工事に

ついて 
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最 上 祐 次 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 医療センターの救急車受け入れについて 

  (1) 現在の救急車の依頼数と引受け数 

  (2) 救急入口前の道路の豪雨時冠水問題 

２ 待機児童の解消策について 

  (1) 現在の求職中保護者も含めた待機児童数 

  (2) 待機児童解消の施策 

３ 離婚に際し子どもの養育合意書等の作成について 

４ 市民会館なき今の公立学校の現状について 

  (1) 市民会館とリリアメインホールの利用料金の違い 

  (2) 公立学校が使い易い施設としてのリリアの運用 

５ 公立キャンプ場の整備について 

  (1) 神根青少年野外活動広場の整備 

  (2) 安行原自然の森の活用 

６ たたら祭り流し踊りの活性化について 

  (1) 現在行われているオートレース通りの距離 

  (2) 円滑な流し踊りの進行 

７ 新市庁舎予算問題について 

  (1) 予算２００億円に抑えるための具体的施策 

  (2) 一期棟の地下駐車場について 
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奥 富 精 一 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 市内産業・建設業の発展について 

  (1) 市内産業活性化のために 

  (2) 発注方法について 

  (3) 市内業者への優先発注、育てる、防災協定について 

２ 教育について 

  (1) 特別支援学校を増やすことについて 

  (2) 特別支援学級について 

    ア 特別支援学級へ通う子どもたちへの対応について 

    イ 特別支援学級の設置状況と今後の開設計画について

    ウ 通常学級との交流の状況について 

    エ 特別支援学級の指導の充実に対する市の考えについて

  (3) 新市立高等学校校舎棟建設期間中の生徒への配慮を 

３ 障害者について 

  (1) 知的障害者の施設について 

    ア 通所施設の利用時間を延長し保護者の負担軽減を図

     ることについて 

    イ 障害者の余暇活動を推進するための支援について 

    ウ 施設の努力に応じた報酬について 

  (2) 肢体不自由児の施設について 

  (3) 成年後見人の選任について 

  (4) 障害児に対してケアマネージャーを配置することについて

４ お互いを讃えあい支えあう社会の実現について 

  (1) 顕彰の充実について 

  (2) 市内団体事業のＰＲ支援について 

  (3) 低所得者層の貧困対策について 

    ア フードロスを活用したフードバンクの取り組みにつ

     いて 

    イ 子どもの貧困対策の進め方について 

  (4) ＬＧＢＴの社会参画向上について 

    ア ＬＧＢＴへの理解を進める市の考え方について 

    イ 自殺防止対策にＬＧＢＴを含めることについて 
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奥 富 精 一 議員（質問方法「一問一答」）

 ５ 健康的に尊厳ある人生を送るために 

  (1) 健康サークルの推進について 

  (2) 尊厳ある人生を送るために緩和ケア病棟を川口市立医療

センターに 

６ 動物愛護のまちへ 

  (1) 狂犬病ワクチン接種率向上の取り組みについて 

  (2) 動物殺処分ゼロ件に向けた中核市移行後の取り組みにつ

   いて 

７ 上青木地区の整備について 

  (1) 中央道路の電線の地中化について 

  (2) ＳＫＩＰシティ未利用地の有効利用について 
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岡 村 ゆり子 議員（質問方法「一問一答」） 

１ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピックの聖火台につ

いて 

２ 子宮頸がんワクチン接種後、異常（副反応）のみられる接種

 者への医療支援について 

  (1) 現在本市のワクチン接種の取り組み 

  (2) ワクチン接種者の追跡調査の進展状況 

  (3) 副反応の相談件数 

  (4) 本市では医療支援を考えているか 

３ 下がり続ける投票率への取り組みについて 

  (1) 啓発事業に投じた経費は 

  (2) 効果をあげた啓発事業は 

  (3) 投票済証明書の活用 

    ア 発行枚数は 

    イ 有効活用を 

  (4) 本市ホームページに、子ども専用ページを 

  (5) 学校教育での選挙の取り組み 

    ア 期日前投票の投票立会人の応募は 

    イ 市内の小・中・高等学校での選挙体験 

    ウ 市内の大学での出前講座 

４ オートレースの活性化について 

  (1) 経費節減、効率化に向けての取り組みは 

  (2) 新たなファンを獲得するための取り組みは 

  (3) イメージアップに繋がる対策は 

５ ドッグランについて 

  (1) 規模はどのくらいで、進捗状況は 

  (2) 運営方法は 

  (3) バーベキューやキャンプ場の併設は 

  (4) 川口自然公園周辺の道路整備は 

  (5) 川口自然公園の生態系を乱す可能性は 
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岡 村 ゆり子 議員（質問方法「一問一答」）

 ６ 多文化共生について 

  (1) 現在の取り組み状況は 

  (2) 外国人住民を委員に加える会議や委員会の設置を 

７ 市民の皆さんからいただいた声 

  (1) 東川口駅からのたたら祭り会場への無料バスの復活を 

  (2) たたら祭り会場に体の不自由な方々のための休憩所を 

  (3) 幹線４０号線の差間三丁目交差点に歩行者用信号機の設

   置を 
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